



## Preuve et attestation de développement professionnel

### Midis inspirants Edteq 2022-2023



#### Description:

Les Midis Inspirants sont une série de discussions en ligne organisées par l'Association Edteq, mettant en lumière des intervenants de premier plan dans le domaine de l'éducation et du numérique. Conçues pour inspirer et informer les professionnels de l'enseignement sur les dernières tendances et innovations en matière d'éducation numérique, ces discussions offrent une occasion unique d'apprendre et de partager des idées. Les intervenants sont choisis pour leur expertise et leur expérience dans leur domaine de spécialisation, et les discussions sont modérées pour encourager la participation et l'échange entre les intervenants et les participants. Les Midis Inspirants sont un excellent moyen pour les participants de rester informés des dernières tendances en matière d'éducation numérique et d'acquérir de nouvelles compétences et connaissances applicables dans leur pratique quotidienne.

:

Badge attribué à : kbouchard

<https://www.cadre21.org/membres/kbouchard-lbpearson-ca>

Date d'obtention : 2023-06-04 21:35:53

# Midis inspirants Edteq 2022-2023

1 - Quel est le premier Midi Inspirant auquel vous avez participé ?

23 mai 2023 : Créativité et innovation : allumer la flamme en éducation

Quel impact ce Midi Inspirant a eu (ou aura) dans votre pratique?

L'intégration des outils numériques

Partagez ici votre brève réflexion et/ou témoignage à ce sujet

J'ai pris en note que la créativité se développe et se cultive. Aussi, que devant la montée de l'utilisation de l'IA, il faut miser sur les compétences humaines. Note à moi-même: À développer davantage au niveau primaire (6C: collaborer, créer, coopérer, etc.) Être créatif c'est de déprogrammer le cerveau. J'adore cette phrase. Il reste beaucoup à faire dans nos écoles pour déprogrammer le cerveau de nos élèves.

2 - Quel est le deuxième Midi Inspirant auquel vous avez participé ?

20 janvier 2023 : Au revoir les notes à l'école! (mise en œuvre des évaluations non-chiffrées)

Quel impact ce Midi Inspirant a eu (ou aura) dans votre pratique?

L'intégration des outils numériques

Partagez ici votre brève réflexion et/ou témoignage à ce sujet

Avec l'évaluation critériée, on veut évaluer des compétences (avec des connaissances sous-jacentes). L'élève fait partie du processus d'évaluation (co-évaluation, auto-évaluation, traces d'observation, ...). Si on adopte un mode d'évaluation sans notes, l'estime de soi des élèves augmente, l'élève sent qu'il a plus de contrôle sur ses apprentissages et il est plus engagé au quotidien. IBI: Outil d'évaluation (sans notes). Développé par Catherine Michaud et une équipe de programmeurs. Il faut toujours se rappeler que l'évaluation est au service de l'apprentissage et non l'inverse. Note à moi-même: il faut que j'intègre davantage l'évaluation critériée à ma pratique.

3 - Quel est le troisième Midi Inspirant auquel vous avez participé ?

10 février : Bouger pour réussir avec Pierre Lavoie et Lü: intégrer l'activité physique dans l'enseignement (plaisir, activité physique et technologies éducatives)

Quel impact ce Midi Inspirant a eu (ou aura) dans votre pratique?

La façon d'aborder un sujet, un enjeu ou une problématique

Partagez ici votre brève réflexion et/ou témoignage à ce sujet

Faire bouger les jeunes est essentiel. Le discours de Pierre Lavoie est si inspirant. C'est vraiment un projet de société. Il y a de bonnes initiatives déjà aussi dans les écoles, mais on peut faire mieux. Force 4 est le site web par excellence pour faire bouger les élèves rapidement en classe. Il faut poser des actions aujourd'hui pour les adultes de demain. Il faut devenir un modèle pour les enfants. Ils sont actifs naturellement. Il faut les encourager à essayer 5 sports différents pendant leur parcours scolaire au primaire. J'aurais écouté Pierre Lavoie parler pendant des heures.